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Betreff 

Anfrage des Bezirksverordneten Herrn Garbe  
- Marktplatz Horst - 
Inhalt der Mitteilung 

In der 14. Sitzung der Bezirksvertretung Gelsenkirchen-West wurde unter Top 8 am 
15.09.2022 eine Anfrage gestellt: 
 
Herr Garbe erklärte, einige Händler vermissten einen Marktplatz, welcher 
konzeptionierter und anhand seiner dargebotenen Waren strategisch besser 
aufgestellt sei, um die Attraktivität und die Kaufkraft zu steigern. Die Verwaltung solle 
proaktiv und dynamischer auf die Wünsche der aktiven Markthändler/innen eingehen 
und versuchen, die Popularität und die Attraktivität der Einzelhandelszone Essener 
Straße zu steigern, indem man über einen zweiten Markttag in Gelsenkirchen Horst 
sowie über einen Tag in der Woche als „Horster Feierabendmarkt Modell" mit 
Standzeiten bis in den Abend hinein entlang der Hippolytusstraße nachdenke oder 
besser noch plane. Hier dürften keine Anstrengungen unterlassen werden, um den 
Einzelhandel in diesem Bereich zu stärken 
 
Er bittet die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit einen wöchentlich zweiten Markttag für 
Horst einzuplanen? 
 
2. Sieht die Verwaltung sich in der Lage, anhand der Standorte der einzelnen auf 
dem Marktplatz befindlichen Stände und der jeweils dort angebotenen Produkte, 
Umstrukturierungen vorzunehmen und dynamischer in dieser Frage auf die Wünsche 
der Markthändler/innen einzugehen? 
 
3. Denkt die Verwaltung darüber nach, einmal in der Woche eine Erweiterung der 
Standzeiten in den frühen Abend hinein entlang der Hippolytusstraße und in Form 
von einem Feierabendmarktmodell zu planen? 
 
 
 

 



- 2 - 
Wenn ja, wie weit sind dort konkrete Pläne und wann soll dieses Format offiziell 
beginnen? Wenn nein, warum nicht und dient diese Anfrage der Verwaltung zum 
Umdenken in dieser Sache? 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Zu 1.  
 
GELSENDIENSTE hat in der Vergangenheit bereits Händlerinnen und Händler in der 
Region angesprochen, die jedoch keine Kapazität (auf Grund von Personalmangel) 
und somit kein Interesse an einem zweiten Markttag in Horst- Nord haben. Wegen 
verschiedener Parallelveranstaltungen von Wochen- und Feierabendmärkten in 
Gelsenkirchen und den Nachbarstädten bleibt daher keine Möglichkeit für einen 
weiteren Markttag.  
 
Zu 2. und 3. 
 
GELSENDIENSTE befindet sich aktuell im Austausch mit der Werbegemeinschaft 
Horst sowie einigen Markthändlern und Anliegern des Marktes. Im Rahmen der 
Diskussionen wurden die jeweiligen Standpunkte ausgetauscht. Aktuell erfolgt eine 
inhaltliche Prüfung. Hier wurden Themen wie die Erweiterung des aktuellen 
Standplanes, die Öffnungszeiten, neue Veranstaltungsformate sowie mögliche 
Marketingmaßnamen besprochen. 
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